

21. Januar 2013

Mit Vereinsjahr 2012 können alle zufrieden sein

Musikverein Wallbach bestätigt seinen Vorsitzenden und dessen Stellvertreterin / Drei neue Zöglinge.



Neu im Vorstand ist Anna Keser. Sie ist die Nachfolgerin von Georg Rind (rechts), dem Michael Roth für sein Engagement dankte. Foto: Chymo

BAD SÄCKINGEN-WALLBACH (chy). Ein bewährtes Vorstandsteam lenkt auch weiterhin die Geschicke des Musikvereins Wallbach. Bei der jüngsten Mitgliederversammlung bestätigten die Anwesenden den Vorsitzenden Michael Roth ebenso in seinem Amt wie seine Stellvertreterin Daniela Seitz, Michael Indlekofer als Kassierer und Nicole Roth als Schriftführerin. Lediglich bei den Beisitzern gab es einen Wechsel. Anstelle von Georg Rind stieß nun Anna Keser zu Monika Bäumle.

"Nach einigen turbulenten Vereinsjahren war 2012 ein ruhiges und erfolgreiches Jahr", so Vorsitzender Michael Roth zu Beginn seines Rückblicks auf ein Vereinsjahr, mit dem alle zufrieden sein konnten. Spenden und Dorffest spülten dem Verein das notwendige Kleingeld in die Kasse, und die Einführung eines Mitgliedsbeitrags ist inzwischen akzeptiert: "Von nichts kommt nichts", meinte der Vorsitzende. Musikalisch gesehen gab es ebenfalls keinen Grund zum Klagen. Höhepunkte waren das Doppelkonzert mit Schwörstadt und das eigene Jahreskonzert. Dirigent Fridolin Meier konstatierte einen stetigen "musikalischen Gewinn" seines Orchesters und bestätigte die gute Zusammenarbeit mit einem kurz und bündigen: "Mir g'fallts do."

In der Jugendausbildung stehen die Zeichen ebenfalls auf Zugewinn. Drei neue Zöglinge sind in Ausbildung, und neu im Angebot ist eine Gruppe für musikalische Früherziehung. Aus der seit 2011 bestehenden Zusammenarbeit mit dem Musikverein Schwörstadt meldete Jugendleiterin Karina Thomann die erfolgreiche Teilnahme des gemeinsamen Jugendorchesters am Jugendkapellentreffen in Öflingen. Zwei Jugendliche, Anna Keser und André Langbein, wurden bei der Mitgliederversammlung in das Aktivorchester aufgenommen. Die Statistik 2012 schloss mit insgesamt 81 Zusammenkünften des Aktivorchesters, darunter Proben, Auftritte als auch Arbeitseinsätze.

Auf der Agenda für 2013 stehen beim Musikverein Wallbach wiederum alle traditionellen Termine wie Altpapiersammlungen, Maimusik, Jahreskonzert und vieles mehr. Vorsitzender Michael Roth will außerdem möglichst viele neue Mitglieder gewinnen: "Ich habe eine Bitte an alle: Macht Werbung." Die Grüße des Ortschaftsrates überbrachte der stellvertretende Ortsvorsteher Klaus Umbreit: "Ihr seid eine feste Größe im Dorfleben."

Der Musikverein Wallbach besteht seit 1875. Im Aktivorchester spielen zur Zeit 29 Musikerinnen und Musiker. Nähere Informationen zum Musikverein gibt's im Internet unter <http://www.mv-wallbach.de>

Autor: chy

| WEITERE ARTIKEL: BAD SÄCKINGEN |

Ampeln in Bad Säckingen sind neu programmiert

Die Lichtsignalanlagen in Bad Säckingen sind in den vergangenen Wochen mit einer neuen Steuerung ausgerüstet worden, teilt das Landratsamt Waldshut am Montag mit. **MEHR**

Wallbachs Musiker in Bestform

Moderator Georg Rind schwärmt und erhebt die Halle zur "Flößer-Philharmonie" / Das Jugendkonzept mit Schwörstadt trägt. **MEHR**

Gemeinsam auf Wachstumskurs

Bei der Weihnachtsfeier von Geiger Textil im Kursaal in Bad Säckingen gab es ein dickes Danke an die Belegschaft. **MEHR**